
 

 

SÚMULA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA CATHIS-CAU/SP 

  

DATA 11/11/2022 HORÁRIO  9h às 13h 

LOCAL Sede do CAU/SP e MS Teams 

  

Membros presentes 

PARTICIPANTES 
  

Fernanda Simon Cardoso Coordenadora 

Débora Sanches 
Coordenadora 

Adjunta 

André Luis Queiroz Blanco Membro 

Camila Moreno de Camargo Membro 

Kelly Cristina Magalhães Membro 

Maurilio Ribeiro Chiaretti Membro 

Thais Borges Martins Rodrigues Suplente 

Tatiana Reis Pimenta Membro 

Victor Chinaglia Junior Membro 

  

ASSESSORIA Victória Cristina Pedroneiro Machado Assistente 

  

 Ausências Justificadas   

 
Conselheiros (as) 

Carina Costa Correa – Membro 
Renata Fragoso Coradin – Membro 

  

Leitura e encaminhamento da súmula da 19ª Reunião Ordinária 

Encaminhamento Súmula aprovada. Encaminhar para publicação. 

    

COMUNICAÇÃO 
 

Responsável Coord. Fernanda Simon 

 Comunicado 
 

1. A coordenadora Fernanda Simon deu início à reunião 
informando sobre o interesse demonstrado pelas faculdades 
ESAMC em realizar em seu campus um evento semelhante 
ao II Ciclo de Debates Vivenciando ATHIS (que teria seu 
balanço discutido em um ponto de pauta). 

2. Fernanda comunicou também a respeito da solicitação de 
palestra sobre Assistência Técnica e sobre os editais do 
CAU/SP pela escola do Legislativo em Piracicaba-SP, com a 
conselheira Camila Camargo se dispondo a realizar a 
atividade no município. 

3. Por fim, a conselheira fez um breve balanço das oficinas 
Quanto Vale o Serviço de ATHIS?, que tiveram sua última 
edição em outubro. 



 

 

  

Responsável Cons. Thais Rodrigues 

 Comunicado 
 

1. A suplente comentou sobre sua participação na primeira 
reunião do Conselho Editorial da edição #25 da Revista 
Móbile, do qual participa como representante da CATHIS-
CAU/SP. Também levou aos demais membros a intenção de 
incluir-se uma matéria na presente edição sobre a 
Calculadora Social, pedindo, para isso, auxílio das 
conselheiras que participaram das oficinas Quanto Vale o 
Serviço em ATHIS? 

2. Além disso, o segundo informe de Thaís foi a respeito da 
campanha planejada pelo CAU/SP para os trens e estações 
de metrô da capital. Está sendo sugerido o uso da campanha 
feita pelo CAU/BR com a temática “Moradia Digna” e, por 
isso, propõe-se a participação da comissão em tal projeto. O 
material está sendo separado para envio e aprovação por 
parte do órgão. 

   

Responsável Cons. André Blanco 

 Comunicado 
 

1. O conselheiro André levou à reunião algumas questões sobre 
tecnologia discutidas no último encontro da CTTIC, 
observando a importância do trabalho conjunto com a 
CATHIS-CAU/SP. 

2. Também, André citou o primeiro evento nacional da Rede 
Acampa, realizado em Piracicaba-SP, com o tema “Direitos 
Humanos e Refúgio”. Sugeriu, a partir disso, que fossem 
feitas interfaces e cooperações com movimentos do tipo. 

   

Responsável Cons. Tatiana Pimenta 

 Comunicado 
 

1. Diante do cancelamento da edição do programa CAU/SP no 
Território em Campinas, foi levada à conselheira Tatiana a 
sugestão de realização de um evento no município de 
Louveira para a assinatura do termo de cooperação e 
apresentação do Guia de ATHIS. Assim, a conselheira propôs 
uma reunião para discussão e decisão sobre o assunto. 

  

Responsável  Coord. Fernanda Simon e Cons. Victor Chinaglia 

Comunicado 
 

1.  

  

                          ORDEM DO DIA 

    

1 Balanço do II Ciclo de Debates Vivenciando ATHIS 

Fonte CATHIS-CAU/SP 



 

 

Relator Coordenação CATHIS-CAU/SP 

Encaminhamento 

1. A coordenadora adjunta Débora Sanches apresentou em reunião o 
arquivo com a relatoria de todas as palestras e mesas realizadas 
no evento. Também informou que as atividades haviam sido 
gravadas e a edição dos vídeos seria feita pela empresa 
contratada, assim como sugeriu a reunião dos materiais usados 
pelos palestrantes e sua disponibilização ao público geral 
interessado, sob permissão de seus autores. 

2. Os conselheiros discutiram, neste ponto, a importância da 
sistematização dos resultados e impressões do Ciclo de Debates, 
não só para controle por parte da comissão e autarquia, mas 
também para ampliação da Carta Compromisso de ATHIS e 
concepção do próximo edital de Assistência Técnica, que deverá 
ser o último da presente gestão. 

3. Débora e outros membros observaram a organização do site da 
CATHIS-CAU/SP como ferramenta fundamental no processo de 
reunião e arquivamento de materiais como os gerados no 
evento. Fernanda Simon, coordenadora, sugere que tal assunto 
seja retomado o mais breve possível, possivelmente logo após a 
definição/ lançamento do edital, que deverá ser feita em janeiro. 

4. Por fim, cada conselheiro passou suas impressões e comentários 
sobre o Ciclo, que concluíram ter sido muito bem sucedido. Uma 
das observações feitas, entretanto, foi de que, para situações 
futuras, seria interessante reforçar a divulgação das visitas 
técnicas e, também, fornecer meios de acesso a tais locais para 
os participantes interessados, uma vez que o volume de inscritos 
nas mesmas foi mais baixo que o esperado. 

 

  

2 Possibilidades de parcerias para ações de ATHIS 

Fonte CATHIS-CAU/SP 

Relator Coordenação CATHIS-CAU/SP 

Encaminhamento 
1. Deliberação 026.2022 - CATHIS-CAU/SP 
 

  

3 Apoio técnico e assessoria à CATHIS-CAU/SP 

Fonte CATHIS-CAU/SP 

Relator Coordenação CATHIS-CAU/SP 

Encaminhamento 
1. Deliberação 027.2022 - CATHIS-CAU/SP 
 

 

4 Edital ATHIS 2023 

Fonte CATHIS-CAU/SP 

Relator Coordenação CATHIS-CAU/SP 



 

 

Encaminhamento 

1. A coordenadora de Convênios, Paula Corrente, informou à 
conselheira Fernanda Simon que o próximo edital de Assistência 
Técnica deverá ser lançado no máximo até fevereiro de 2023, 
sendo necessário, assim, que o tema do mesmo seja decidido 
dentro dos próximos dois meses. Este será o último edital da 
categoria na presente gestão, que se encerra no próximo ano. 

2. Com tal recomendação, discutiram-se possíveis temáticas para o 
referido edital, algumas das quais se baseavam em falas e 
observações do II Ciclo de Debates Vivenciando ATHIS.  

3. Os membros concordaram que a sistematização do evento era 
crucial para a elaboração de tal projeto, propondo um grupo que 
deveria se reunir antes da próxima reunião ordinária da CATHIS-
CAU/SP para o estudo. O mesmo grupo ficaria responsável por 
pensar o edital a partir de tais dados. 

   

Considerando o estabelecido no Regimento Interno do CAU/SP, art. 112, § 5° "As reuniões 

das comissões ordinárias e das especiais poderão ser realizadas de maneira híbrida" e inciso 

IV "As deliberações resultantes dessas reuniões serão válidas mediante o uso de certificação 

digital pelo conselheiro que dela participe, observadas as chaves e autoridades certificadoras, 

podendo ser substituída pela assinatura digital do funcionário responsável pela assessoria da 

reunião" (Incluído pela Deliberação Plenária DPOSP nº 0404-07/2021); atesto a veracidade e 

a autenticidade das informações prestadas.  

   
Victória Machado 

Assistente – Secretaria Geral dos Órgãos Colegiados 

 

 


